Sicher in die Schule: "Blinkies" sollen Kinder auf dem Schulweg begleiten

STRAUBENHARDT-SCHWANN. In der Schwanner Grundschule sind gestern die neuen Schulanfänger aufgenommen worden. Neben der Vorstellung der Lehrer und Beiträgen der höheren Klassen ging es um die Sicherheit der frisch eingeschulten Kinder. Die erste Vorsitzende der "Verkehrswacht Pforzheim und Enzkreis", Daniela Vogel, sagte: "Wir haben heute eine kleine Überraschung dabei, die es exklusiv für die Erstklässler gibt."

Oberkommissar Thomas Nonnenmann von der Verkehrsprävention in Pforzheim begrüßte die Kinder: "Heute beginnt für euch ein neuer Lebensabschnitt, sowohl als Schulanfänger wie auch als Verkehrsneulinge." Gleichzeitig richtete Nonnenmacher einen Appell an die Eltern: "Zeigen Sie ihren Kindern, wie sie richtig zur



Daniela Vogel (links), Vorsitzende der "Verkehrswacht Pforzheim und Enzkreis", verteilt die Reflektor-Blinklichter an die Erstklässler in Schwann.

Schule gehen sollen." Dabei solle man Ampeln und sichere Verkehrsübergänge miteinbeziehen und geduldig mit den Kindern den Schulweg üben. In Kooperation mit dem Landratsamt verteilten die Verkehrswacht und die Polizei schließlich Reflektor-Blinklichter – auch "Blinkies" genannt – an die Erstklässler. "Diese sind mit Batterien betrieben, blinken rot und werden an den Schulran-

zen gehängt", erklärte Polizist Nonnenmacher. "Das Licht zeigt den Autofahrern, dass hier Schulanfänger unterwegs sind." Die Blinklichter werden an die rund 2200 neuen Grundschüler in Pforzheim und im Enzkreis verteilt, so Daniela Vogel von der Verkehrswacht. Ein Dank geht laut Nonnenmacher ebenso an die Sponsoren, welche die kostenlose Verteilung ermöglichen. Die Kinder erhielten außerdem gelbe Sicherheitswesten von der Grundschule. Direktorin Renate Liebel sagte: "Besonders in der dunklen Jahreszeit sind diese zum Erkennen der Schüler wichtig."

Am morgigen Samstag werden die Blinklichter von der "Verkehrswacht Mühlacker und Umgebung" an der Grundschule in Wurmberg verteilt. kar